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天
候
に
恵
ま
れ
た
1
月
10
日
、
行

方
市
文
化
会
館
で
成
人
式
が
開
催
さ

れ
、
新
成
人
に
よ
る
実
行
委
員
会
が

中
心
と
な
り
、
受
付
か
ら
進
行
な
ど

企
画
・
運
営
を
担
い
ま
し
た
。

　

行
方
市
で
今
年
、
新
成
人
を
迎
え

た
の
は
４
９
３
名
（
男
２
６
８
・
女

２
２
５
）。
そ
の
う
ち
４
１
１
名
（
男

２
２
０
・
女
１
９
１
）
が
出
席
。
会

場
は
あ
で
や
か
な
振
袖
や
真
新
し
い

ス
ー
ツ
な
ど
に
身
を
包
ん
だ
若
々
し

く
エ
ネ
ル
ギ
ー
あ
ふ
れ
る
新
成
人
と
、

そ
れ
を
祝
福
す
る
家
族
な
ど
で
あ
ふ

れ
て
い
ま
し
た
。

　

式
典
で
は
、
伊
藤
市
長
が
、「
大
人

に
な
っ
た
こ
と
の
自
覚
と
は
、
認
め

ら
れ
る
権
利
と
と
も
に
、
果
た
す
べ

き
義
務
を
負
う
事
を
認
識
す
る
こ
と

で
あ
り
、
自
ら
生
き
抜
く
と
は
、
自

ら
の
判
断
と
責
任
に
お
い
て
行
動
す

る
こ
と
と
思
い
ま
す
。
自
ら
の
目
標

に
向
か
っ
て
邁
進
し
、
新
成
人
と
し

て
の
感
激
を
忘
れ
ず
、
研
磨
さ
れ
る

こ
と
を
期
待
し
て
い
ま
す
」
と
激
励

し
ま
し
た
。

　

最
後
に
成
人
式
実
行
委
員
長
の
金

子
翼
さ
ん
が
、「
社
会
を
担
い
、
発

展
さ
せ
て
い
く
期
待
と
責
任
を
負
っ

て
い
る
の
は
、
紛
れ
も
な
い
私
達
新

成
人
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。
私
達
は

こ
れ
か
ら
そ
の
期
待
に
応
え
る
べ

祝

成
人

晴れ着姿鮮やか！行方市の新成人



NAMEGATA  FEB  1.20103

Interview

実行委員会メンバー
（後列）田宮慎也さん・中田博志さん・藤嵜政人さん・宮内貴士さん・菊池儀貴さん

（前列）小沼亜子さん・磯山晴香さん・金子翼さん・河野真帆さん

質問内容①成人式を迎えて思うこと
　　　　② 10 年後の自分にメッセージを！
田宮慎也さん
①大人としての自覚を持つ。②結婚していてください。

中田博志さん
①これからは責任と自覚を持ち１日１日を大切に生きていこうと

思います。②きちんと仕事をして結婚もしていると良いですね。

とりあえず普通に生きていてくれればと思います。

藤嵜政人さん
①小さい頃はまだまだ遠い先のことだと思っていた成人式を、い

つの間にか迎えていることに、本当にビックリしています。「十

代の甘え」をなくし、成人としての責任と自覚をもって成長して

いきたいです。②もう 30 歳ですね！仕事にも慣れてきましたか？

結婚して、子供もできて、楽しい生活をしていると思います。こ

れからも健康でいてください！

宮内貴士さん
①思っていた以上に中学からの５年が早かったことに驚いていま

す。最近 20 歳になって思うことは、「人生の 1/4 が終わったな

あ」ってくらいです。②バリバリ仕事をしていると思うのでその

まま頑張ってもらいたいかな。ここらへんで結婚も考えてほしい

です。

菊池儀貴さん
①大人としての自覚を持ち、これまで以上に自分の行動、発言、

考えに責任を持たなければいけないと強く思っている。②家業を

継ぎ、自立してやっていますか。人の話しに流されず頑張ってく

ださい。

小沼亜子さん
①これからは大人としての自覚を持ち、ひとつひとつに責任を

持って行動していこうと思います。②仕事をバリバリこなして、

結婚もして、子どもも産んで幸せに暮らしていてください。

磯山晴香さん
①あっという間に成人式を迎える日が来ました。 私たちもとうと

う大人の仲間入りです。 今日まで私たちを支えてくれた、父、母、

たくさんの方々へ感謝の気持ちを忘れず、社会に出ても恥ずかし

くない大人になれるよう頑張りたいと思います。②頑張ってる？

ちゃんと目標の職業に就き、父、母に親孝行すること！ 幸せです

か？ 大好きな人と結婚して、幸せな家庭を築いてますように…！

河野真帆さん
①自分が 20 歳ということを自覚しこれからの生活を改めていき

たいと思います。②自分のやりたい仕事をやっていてほしいです。

できれば結婚していてほしいです。

実行委員長を務めて　金子翼さん

委員の皆さんの御協力で無事に成人式を

挙行することができました。成人式も特

に問題もなく、多くの皆様に御出席いた

だくことができましたので、大変嬉しかっ

たです。人生に一度しか体験することが

できない成人式という大きな式典におい

て成人式実行委員長という大役を受けさ

せていただき、大変嬉しく思い、また思

い出に残る成人式となりました。

く
、
そ
れ
ぞ
れ
が
新
し
い
世
界
へ
と

旅
立
っ
て
い
く
わ
け
で
す
が
、
そ
の

時
に
故
郷
で
あ
る
行
方
を
愛
す
る
気

持
ち
を
忘
れ
ず
、
こ
の
行
方
で
学
び
、

成
長
で
き
た
こ
と
を
誇
り
に
持
ち
、

新
成
人
と
し
て
の
責
任
と
自
覚
の
あ

る
行
動
で
行
方
か
ら
世
界
へ
と
羽
ば

た
き
、
社
会
に
、
そ
し
て
こ
の
行
方

の
地
に
貢
献
で
き
る
よ
う
頑
張
っ
て

参
り
ま
す
」
と
決
意
を
述
べ
ま
し
た
。

　

式
典
終
了
後
に
は
、
文
化
会
館
前

に
お
い
て
各
地
区
ご
と
に
記
念
撮
影

を
行
い
ま
し
た
。
こ
の
写
真
は
記
念

品
と
し
て
後
日
配
布
が
予
定
さ
れ
て

い
ま
す
。（
各
公
民
館
（
麻
生
・
北
浦
・

玉
造
）
に
て
３
月
２
日
よ
り
配
布
予

定
）
※
受
取
は
代
理
の
方
（
家
族
・

友
人
等
）
で
も
構
い
ま
せ
ん
。
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